

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 Gütersloh

An den Vorsitzenden des Sportausschusses Herrn Markus Kottmann Stadt Gütersloh

per Mail

Heiner Kollmeyer
Moltkestr. 56
33330 Gütersloh
Tel. 0 52 41 – 9 17 09 45
Fax 0 52 41 – 9 17 09 10
fraktion-rat@cdu-guetersloh.de
www.cdu-guetersloh.de

26.05.2021

Sehr geehrter Herr Kottmann,

die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh bittet den Sportausschuss am 08. Juni 2021 um folgende Beschlussfassung:

Die Verwaltung wird gebeten, - sofern es die pandemische Lage zulässt und coronakonform - für Spätsommer/frühen Herbst 2021 eine Sportstättenbegehung des Sportausschusses inklusive Speed-Dating mit den die zu besuchenden Sportstätten nutzenden Vereine zu planen, zu organisieren und durchzuführen. Die erste Veranstaltung soll ein Pilot für zukünftig regelmäßig stattfindende Begehungen und Treffen dieser Art sein. Dabei sollen unter Anleitung der Verwaltung einzelne Sportstätten besichtigt und Vereinsvorstände und/oder -mitglieder zwecks Gedankenaustauschs zum jeweiligen Verein getroffen werden. Die Verwaltung soll die Sportstätten und die Vereine zuvor nach Bedarf und/oder Ab- bzw. Nachfrage aussuchen und dabei versuchen, zu gewährleisten, dass über die kommenden Jahre so viele Sportstätten und Vereine wie möglich besucht werden.

Begründung:

Die Sportstätten sind neben den Sportlerinnen und Sportlern das Herzstück einer funktionierenden Sportstadt. Es ist in der Stadt Gütersloh schon immer gelebte Tradition, dass auch der Sportausschuss unsere Sportstätten besucht. Dabei bekommt er einen unmittelbaren Eindruck vom Zustand derselben und ggf. von bestehenden Bedarfen.

Die unmittelbare Kommunikation mit den Vereinen ist für den Sportausschuss wichtig, um aus sozusagen Erster Hand auch zu den Sportstätten Informationen zu bekommen. Zudem können sich bei wie beantragen Treffen mit den Vereinen der Sportausschuss und diese besser kennenlernen. Kommunikation ist alles. So findet ein unmittelbarer und regelmäßiger Austausch zwischen allen Beteiligten statt, dies nämlich unter Anleitung der Verwaltung.

Speed-Dating deshalb, weil so gewährleistet ist, dass mit möglichst vielen Vereinen gesprochen werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Raphael Tigges MdL

- Sportpolitischer Sprecher der CDU-